Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 430 m2
Référence MIV02068
Prix 4 480 000 €

Menton
Maison a vendre (06500
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cette somptueuse villa située dans le quartier de la Madone, Menton, un
véritable bijou offrant 430 m2 d'espace de vie. Erigée dans un environnement
paisible, cette propriété se distingue par son architecture élégante et ses finitions
raffinées. Avec quatre chambres spacieuses, elle est idéale pour une famille en
quéte de confort et de tranquillité. Chaque chambre dispose de grandes fenétres
qui laissent entrer une lumiere naturelle abondante et offrent une vue imprenable
sur la mer Méditerranée. Le salon, spacieux et lumineux, est parfait pour se

détendre ou organiser des ...

Discover this sumptuous villa in the Madone district of Menton, a true gem offering
430 m? of living space. Set in peaceful surroundings, this property is distinguished
by its elegant architecture and refined finishes. With four spacious bedrooms, it's
ideal for a family seeking comfort and tranquility.Each room features large windows
that let in abundant natural light and offer breathtaking views of the Mediterranean
Sea. The bright, spacious living room is perfect for relaxing or entertaining. The

modern kitchen is fully equipped, offering a functional and convivial space for family

MENDES IMMOBILIER
114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence
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